
家書 

今年八月開始，因為接了一個音樂劇演出的緣故，少

了跟大家一起做街頭佈道和詩班獻詩。感恩還有機會作主

日學導師和音樂上的事奉。 

入秋後驟覺今年已進入尾聲。回想年頭香港宗教場所

首次被立例關閉，確實是史無前例。對於現在能出入教會

的我來說，有時也會忘記其實到這一刻，香港教會還未對

所有人開放。雖說上帝不限在四幅牆內，但每次街頭佈道

時，下一步總是希望別人星期日來參與崇拜。有時腦海裏

會想像，若果有人問起為何教會只對部份人開放，我也沒

有能理直氣壯地解釋的答案。這對身為基督徒的我來說，

是今年最大的遺憾。 

香港信徒的路只會越來越陡峭，進出神的家已不是必

然。在移民潮和大量信徒流失的情況下，感恩旺角堂有

老、中、青，每星期謹守崗位。感謝神沒有把我們分類。

願我們繼續憑先知但以理的信心，不住地禱告。 
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